



# PRESSEDIENST

---

26. Juni 2023

## **Förderwettbewerb stärkt Klimaschutz-Projekte: #jetztklimachen-Preis**

Das Klima zu schützen, ist ein Wert an sich. Doch eine Finanzspritze oder eine bessere Sichtbarkeit helfen manch kreativem Projekt auf die Sprünge. Mit dem #jetztklimachen-Preis will die Stadt Stuttgart deshalb Klimaschutz-Projekte stärken und sichtbar machen. Mögliche Ideen rund um den Klimaschutz und die Anpassung an den Klimawandel vor Ort sind bunt und zahlreich: Das Initiieren eines Solar-Gartens im eigenen Viertel oder die Gestaltung eines grünen Hinterhofes als „Schwammplatz“ genauso wie das Anlegen von Insektenhotels und Blühstreifen im Kita- oder Schulhof; das Schaffen von Mitfahrgelegenheiten zum Arbeitsplatz kann dazu gehören wie auch das Organisieren von Nachhaltigkeitsprojekten im Sportverein oder von Nachbarschaftsflohmärkten.

Alle, die in Stuttgart leben und denen Klimaschutz am Herzen liegt, können sich mit ihrem Projekt bis zum 31. Juli online um den #jetztklimachen-Preis bewerben. Einzureichen sind kleine oder große Projekte, die bereits umgesetzt oder noch in der Feinplanung sind – Hauptsache, sie haben eine direkte oder indirekte Klimaschutzwirkung.

Eine fünfköpfige Jury aus regionalen Persönlichkeiten wie dem ehemaligen Fußball-Nationaltorwart und „Plant-Based Food“-Botschafter Timo Hildebrand kürt die drei überzeugendsten Projekte. Die Gewinnerinnen und Gewinner dürfen sich über insgesamt 6.000 Euro Preisgeld freuen (1. Platz: 3.000 Euro, 2. Platz: 2.000 Euro, 3. Platz: 1.000 Euro). Die Preisverleihung findet voraussichtlich am 22. September bei der zweiten „Langen Nacht der Nachhaltigkeit“ statt.

Den #jetztklimachen-Preis vergibt die Stadt Stuttgart in Kooperation mit der Stuttgarter Klima-Community. Alle eingereichten Projekte werden auf der Webseite der Klima-Community veröffentlicht. Denn zum einen geht es darum, denjenigen Dank und Respekt zukommen zu lassen, die sich in Stuttgart für den Klimaschutz engagieren. Zum anderen soll der Wettbewerb aber auch der Inspiration und Motivation aller anderen dienen und Interessierten gut umsetzbare Möglichkeiten aufzeigen, wie die Stadtgesellschaft gemeinsam fürs Klimaschützen aktiv sein kann.

- 2 -

Über den #jetztklimachen-Preis informieren und bis zum 31. Juli bewerben kann man sich unter <https://jetztklimachen.stuttgart.de/jetztklimachen-preis>.

### **Hintergrundinformationen zur Kampagne #jetztklimachen**

Der Gemeinderat der Stadt Stuttgart hat 2022 das Klimaneutralitätsziel 2035 beschlossen. Um dieses große Ziel gemeinsam anzupacken, startete 2022 die städtische Kommunikationskampagne #jetztklimachen. Unter diesem Motto macht die Stadt Stuttgart Klimaschutz zum Stadtgespräch, informiert zielgruppenspezifisch, motiviert und ruft die Stadtgesellschaft zum Mitmachen auf. Großflächige Banner und Plakate säumen immer wieder die Stuttgarter Straßen. Mit informativen Newslettern, Online-Marketingmaßnahmen, der interaktiven Einbindung durch soziale Medien sowie einer Nominierungs-Challenge hatte die Kampagne auch im digitalen Raum eine große Reichweite.

---